



Les lycéens de l'option « théâtre » ont accueilli l'auteur Stéphane Bellier à la cité scolaire.

JEUNESSE - SPORTS 15

Des lycéens montent une pièce de théâtre autour de la Première Guerre mondiale

La quarantaine d'élèves – de la seconde à la terminale – inscrite à l'option « théâtre » au lycée Stéphane Hessel, travaille actuellement sur une œuvre de l'auteur marseillais Michel Bellier.

Il s'agit d'une création qui permet aux lycéens d'effectuer un travail pluridisciplinaire, tout en pratiquant le théâtre. En effet, dans ce texte qui évoque la Première Guerre mondiale, l'auteur puise dans les sciences en s'inspirant de travaux réalisés autour des armes, de l'évolution de la médecine et de la teinture à la garance dont le Vaucluse était le principal producteur au XIX^e siècle (la garance donna son nom aux tristement célèbres pantalons rouge vif portés par les Poilus au début de la guerre de 14).

Les recherches réalisées par les élèves à partir d'archives locales et familiales sont venues également enrichir la pièce.

Une représentation le 25 mai

Cette œuvre de Michel Bellier consistant en un triptyque décliné en trois saisons, « permet de montrer aux élèves que les disciplines scientifiques et littéraires, loin de s'opposer, peuvent être complémentaires pour donner naissance à une œuvre », explique l'enseignante Claudie Gourjon (qui a travaillé

sur ce projet avec ses collègues Fahtia Souabi, Estelle Bernardelli et Magali Donada). Le professeur de français se félicite que « l'option « théâtre » connaisse un bel essor au lycée de Vaison-la-Romaine, à tel point que des élèves venant de l'extérieur veulent être affectés à l'établissement, spécialement pour pouvoir la suivre. » Les résultats de ce travail de longue haleine impliquant élèves, enseignants et auteur, seront livrés au public lors d'une représentation qui aura lieu le 25 mai, à l'Espace culturel. ●

Les champions seront récompensés le 29 janvier

Le Trophée des champions qui récompense les sportifs vaisonais qui se sont distingués lors de la saison écoulée, se tiendra le vendredi 29 janvier prochain, à 17h30, au gymnase municipal. Comme en 2015, les traditionnelles remises de récompenses seront entrecoupées par des démonstrations effectuées par les clubs présents. ●



↑ Après le succès rencontré l'an passé, le Tophée des champions se déroulera une nouvelle fois au gymnase municipal.



↑ Des voitures de légende comme cette magnifique Aston Martin seront de passage à Vaison-la-Romaine, samedi 30 janvier.

PASSAGE DU RALLYE MONTE-CARLO HISTORIQUE

À VAISON-LA-ROMAINE
Le rallye Monte-Carlo historique est une épreuve de régularité homologuée par la Fédération internationale de l'automobile. Elle concerne exclusivement les véhicules de collection qui ont bâti la légende des rallyes.

Samedi 30 janvier, entre 10h et 12h, près de 70 véhicules en provenance de Barcelone effectueront un point de contrôle à Vaison-la-Romaine. Celui-ci se déroulera à l'hôtel de ville. Ainsi, le public pourra voir défiler sur le cours Taulignan, des mythes de la compétition automobile : Porsche 911, R5 Turbo, Citroën DS, Renault Alpine, Austin Mini, Lancia Stratos, etc.

BOULE AMICALE PÉTANQUE

Ce mois-ci, des tournois en mêlée à deux se tiendront tous les mercredis, samedis et dimanches, à partir du 4 janvier. Les tirages ont lieu à 14h30, au boulodrome.